## あいさつ

こんにちは。

釜山地方税務士会会長の姜政淳です。

まず、去る6月、私の会長就任に対し浅田恒博会長がお祝い電報を送って下さり、近畿税理士会の多くの役員の皆様も当選お祝いを送って下さいました。

心より感謝の言葉を差し上げます。

両国間のこの交流会は、その年輪が深いだけ、相互間の理解を大きく増 進させてきたと考えます。

今後も、より一層実質的で有益な情報を交流することで、両会が持続的 に発展することを祈っております。

浅田恒博会長と役員の皆様の事業繁盛と家庭に幸運が訪れる事を願っています。

2017年11月24日

釜山地方税務士会 会長 姜 政 淳

## あいさつ

アンニョン ハシムニカ。(こんにちは)

近畿税理士会会長の浅田恒博でございます。

カン ジョン スン

本日は、姜 政 淳 会長 様 並びに 役員の皆様方には、ご多忙のところ日本にお越しいただき、大阪でお会いできますことを、大変うれしく思います。

さて、貴会と当会は1991年に友好親善合意書を調印し、その後、より実質的な交流を深めるため、2005年11月からは毎年、学術討論会を開催し、充実した親善関係を築くとともに、大きな成果を上げてまいりました。

本年度より、当会の提案により、学術交流会と名称を変え、両国の税制及び両会の制度や業務に関する様々な課題について、質問形式で意見交換を行い、学術的な交流を行うこととさせていただきました。

本日の学術交流会が両会の相互理解と友好をさらに深める有意義なものとなりますことを、心から念願しております。

カン

結びにあたり、貴会のますますのご発展と、姜会長様 並びに 役員皆様のご健康とご隆盛を心からお祈り申し上げて、ご挨拶といたします。

カムサハムニダ。(感謝いたします。)

2017年11月24日

近畿税理士会 会 長 浅 田 恒 博